
 
 

     Leichtathletik Verein von 2007 

                 Bad Harzburg e.V. 

 

1.Vorsitzender: Jörg Lehmann, Göttingeröder Str.16, 38667 Bad Harzburg 

 

 

Protokoll über die Vorstandssitzung des LAV 07 Bad Harzburg vom 

18.08.2016 
 

 

 

Anwesend:  

1.Vorsitzender Jörg Lehmann  

2. Vorsitzender Jörg Nebendahl 

Sportlicher Leiter Thomas Bertram 

Schriftführerin Melanie Lehmann 

Öffentlichkeitsarbeit Kathrin Feyerabend 

Wettkampforganisatorin Sylvia Bertram 

 Kassenwartin Susanne Gleisberg  

 

 

 

 

1. Begrüßung 

2. Protokoll der Vorstandssitzung vom 29.06.2016 

3. DMM 

4. Training  

5. aktuelle Kassenlage 

6. verschiedenes 

   

 

 

1. Begrüßung 

Der 1. Vorsitzende begrüßt um 19:15 Uhr die Anwesenden.  

 

 

2. Protokoll  

Das Protokoll vom 29.06.2016 wird einstimmig genehmigt und unterschrieben. 

 

 

 



 

3. DMM 

Wir richten am 17.9.16 ab 13:30 Uhr einen DMM Durchgang aus, an dem alle 

Mitglieder ab 12 Jahren teilnehmen können. Wobei die Erwachsenen eher die 

Wurf- und Laufdisziplinen abdecken sollten. Wenn von der Laufgruppe mehr 

Interesse gezeigt wird, dann können wir gute Ergebnisse in unserem Verein 

erzielen. Die Auswertung wird später durchgeführt und es wird eine 

Handstoppung geben. 

Wir müssen dringend noch einige Mitglieder ansprechen, ob sie mit machen. 

Hinterher wird es einen gemütlichen Teil mit Grillen geben. 

 

 

4. Training  

Erik hat die Powergruppe jetzt schon ein paarmal in den geraden Wochen 

trainiert. Die ungerade Wochen übernimmt meist Thomas mit. Beide stehen in 

engem Kontakt miteinander und tauschen sich aus. Da Angelique jetzt donnerstags 

bis 18:30 Uhr Schule hat, übernimmt Dominique die Bambinis aktuell. 

Im Herbst wird Thomas ein Trainertreffen anberaumen. 

Im LA-Team ist gerade ein leichter Umbruch, da Albin gar nicht mehr und 

Dominique seltener bis gar nicht mehr am Training teilnehmen kann, wenn er 

studiert. Dafür trainieren Tom und Michelle jetzt dort mit. 

Tobi möchte demnächst die Norm für die NDM schaffen. Vom Trainingsfleiß  und 

–zeiten her kein Problem, aber im Wettkampf kann er es bisher nicht so ganz 

umsetzen. 

Max war viel krank und nicht so trainingsfleißig wie sonst, daher hat er sein 

Saisonziel leider verfehlt. 

Lea möchte in Delmenhorst die Norm für die DSH erlaufen (59,75 sec) und bleibt 

definitiv im Bundeskader. 

In den Herbstferien möchte Thomas teambildende Veranstaltungen mit dem LA-

Team unternehmen, wofür der LAV das Eintrittsgeld zum Teil oder ganz, je nach 

Höhe, übernehmen wird. 

 

 

5. aktuelle Kassenlage 

Unsere Kassenlage ist im Moment gut, ein paar Mitglieder werden angeschrieben, 

da noch Beiträge fehlen. 

 

 

 

 

 

 

 



 

6. verschiedenes 

Die Hallenzeiten bleiben wie gehabt bestehen. Jörg spricht mit der Stadt, wegen 

einer größeren Halle für das kombinierte Training von Powergruppe, LA-Team und 

den Erwachsenen. 

Der Geräteraum im LAZ gleicht aktuell einer Abstellkammer bzw. Baustelle. Die 

Baseballer sehen einfach nicht ein, dass Ordnung zu halten ist. Jörg wird deshalb 

mit der Stadt und Herrn Franke Kontakt aufnehmen. 

Am 20. August werden wir mit einem geschmückten Trecker am Umzug zum Salz- 

und Lichterfest teilnehmen. 

 

 

 

 

Die nächste Sitzung ist für den 20. Oktober um 19:15 Uhr geplant 
Ende der Sitzung: 20:30 Uhr 
 

 

 

 

Bad Harzburg, 22.08.2016 

 

 

Melanie Lehmann 

Schriftführerin 

 

 

 

 

 

genehmigt: 

 

 

 

 

______________________                                       ______________________ 

Unterschrift 1. Vorsitzender    Unterschrift Schriftführerin 


